
開催日:令和元年１２月１０日(火）

通告
順

質　問　者 件名 要    　　　　　　　  旨

1
４　　番

 東藤晃義議員
① 町長 ＪＲ跡地について ＪＲの跡地利用と管理について、町はどのように考えているか。

① 町長 ＪＲ札沼線廃止の今の現状は プロジェクトチームの状況、協議の過程、期間の予定は。

② 町長
広域連合、一部事務組合の今
後の方向性について

人口減少、少子高齢化、施設の老朽化を考えたとき、広域連合、一部事務組
合の状況はどうなるのか。新たな組合が誕生することは考えられるか。

③ 教育長 新教育長に問う 新教育長の教育方針に向けての思いを表明していただきたい。

3
１　番

髙田英利議員
① 町長

浦臼町に於ける地域医療構想
について

医療機関の医療実態の再検証が迫られるなか、今後どのように町の医療体制
を維持するのか。

① 町長
本町の今後の収支予測とグラ
ンドデザイン事業について

５年後に向けた収支予測と、グランドデザインの進捗状況は。

② 町長
高齢者世帯等除雪費助成事
業について

条件緩和の内容と、申請手続、助成方法について伺う。

① 町長
中央バス奈井江駅発着と町営
バスの接続について

町営バスの時刻を中央バスの発着時間に合わせることはできないか。

② 町長
奈井江行き町営バスの増便に
ついて

町民の足を確保するためにバス運行の改善を。

①　代替バスの早朝便か最終便を１便増やしては。

②　高校への通学の利便性を確保して。

③　ビジコー本社でもタクシー利用券を使えるようにしては。

④　デマンド交通とは別に、一般タクシー利用の半額補助等を考えては。

⑤　砂川便を創設しては。

⑥　美唄線の利用促進をはかって。

② 町長 市街地の賑わい創出のために
起業に対して初期投資の補助、移住者や町外からの通勤者に対する家賃補
助の考えは。

①　減量化施設への搬入物に対するチェック体制は。

②　Ｄ型ハウス２棟への分類が説明と違っているのでは。

③　動物由来感染症の予防の観点から、現状の改善を望む。

①　３地域説明会での主な意見・希望はどのような事か。

②　町づくり委員会、地域公共交通会議での意見は。

③　単年度試算として、支援額と不足額はいくらか。

④　停車場所と待合室が必要と考えるが。

⑤　廃線後敷地活用について、どのように協議を進めるか。

② 町長 河川敷の管理について 札的内川はじめ、町内の多くの河川の立木伐採を求める。

③ 町長
電気自転車・車いすの補助に
向けて

国が電気自転車・車いすの補助を進めようとしている。免許返納が進むなか、
是非取り組んでいただきたい。

4
３　　番

 柴田典男議員

5
２　　番

野崎敬恭議員
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2
６　　番

 静川広巳議員

6
５　　番

 折坂美鈴議員

① 町長
ＪＲ廃線に伴う代替バスおよび
地域公共交通の充実

③ 町長
減量化施設のリスク管理につ
いて

7
７　　番

牧島良和議員

① 町長
ＪＲ札沼線廃線の代替交通に
関する住民説明会を終えて何
が課題か伺いたい


